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Interporto e pedaggi, ecco le proposte

 La politica avezzanese in questi giorni si è sfiancata nel confronto sull'equa ripartizione dei posti in
Giunta. Mentre si è in attesa del ritorno imminente del sindaco De Angelis dall'Australia e in attesa che
smaltisca il fuso orario, due assessori del suo Esecutivo pongono sul tappeto altrettanti problemi di politica
concreta. E si capisce anche il perché: la Giunta è stata variamente accusata di aver eluso due problemi
importanti, l'Interporto e gli aumenti del pedaggio autostradale. Ecco come rispondono. L'avvocato
Leonardo Casciere che per pochi giorni ha retto le redini del Comune commenta: «Si continua a parlare
della diatriba sorta con L'Aquila circa l'utilizzo dell'Interporto, ritengo, quindi, che si faccia il punto della
situazione. Fare politica su problemi di campanile è un esercizio di logica che non mi appartiene, però è
giusto che si intervenga a tutela della nostra terra. Ho apprezzato i vari discorsi fatti e al contrario le accuse
rivolte a questa amministrazione non sono giuste e, direi, inadeguate. Stiamo ponendo in essere tutte le
iniziative atte a sostenere la legittimità della decisione di individuare il Centro smistamento merci quale
base logistica della Protezione Civile, nella discrezione che la vicenda richiede. Sollevare polveroni inutili
che possano, nell'immediato futuro, scatenare reazioni inconsulte, è un errore grave e, forse, irreparabile.
Non v'è chi non veda che, nella eventualità di uno scontro tra le due realtà civiche, i responsabili della
Protezione Civile potrebbero decidere di declinare sia l'offerta avezzanese, che quella aquilana. E ciò deve
essere evitato ad ogni costo. E' necessario, pertanto, che i rappresentanti politici evitino interventi a gamba
tesa, permettendo a coloro, che hanno l'obbligo di tutelare gli interessi della nostra terra, di agire nel
migliore dei modi allo scopo di raggiungere l'obiettivo prefissato». L'assessore Felicia Mazzocchi
assessore al Bilancio ha partecipato all'incontro che si è tenuto nella sede della Cna di Pescara e riferisce:
«Dall'inizio dell'anno tutti i Comuni dell'Aquilano sono stati coinvolti in una vera e propria battaglia per
scongiurare gli aumenti. Ora sono state messe sul tavolo di lavoro tutte le istanze finora perseguite. Posto
che l'attenzione va ora incentrata sulle concessioni dell'impresa che gestisce l'autostrada sarà onere del
prossimo Governo nazionale e del ministro dei Trasporti e delle infrastrutture mettere in campo azioni per
calmierare i prezzi a beneficio di tutte le categorie».
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